

MADRID - CORONAVIRUS DEPORTE

Alcobendas retoma las ligas municipales suspendidas hace un año

Madrid, 17 mar (EFE).- Alcobendas ha aprobado retomar este fin de semana sus ligas municipales, que han estado suspendidas desde hace poco más de un año, al inicio de la pandemia, pero bajo la condición de que los encuentros se desarrollen respetando los protocolos sanitarios, que serán “de obligado cumplimiento”.

En concreto, se ha acordado el inicio de las ligas de fútbol, fútbol 7, baloncesto y fútbol sala en categorías sénior y veteranos, y la de fútbol 7 juvenil.

Desde el Consistorio indican en un comunicado que la vuelta del deporte aficionado ha tenido que esperar más que otras categorías de competiciones, incluso “una vez recuperada la normalidad en la localidad”, porque las condiciones sanitarias “así lo demandaban”.

Además, detallan que, cuando Alcobendas abandonó el confinamiento perimetral, también hubo que retrasar la vuelta de estas competiciones municipales, porque tradicionalmente el ciclo de estos encuentros arranca con la celebración de los Juegos Deportivos Municipales, organizados de forma conjunta por los Ayuntamientos de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes.

Entre otras cuestiones, los deportistas deberán usar la mascarilla en todas las instalaciones, incluido en el desarrollo del juego; las entradas y salidas se harán por las puertas establecidas, y los vestuarios y fuentes permanecerán cerradas.